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本报讯（记者 史莲寅）昨天
上午，区人大常委会副主任孙金
才率队视察调研我区“一站式”
轻罪治理工作，推进治罪到治理
跨越提升，全力打造社会治理武
进样本。

调研组先后来到区公安分局
执法办案中心和嘉泽派出所，实
地调研轻罪案件侦、诉、审一站
式办理流程，并听取我区轻罪治
理工作情况汇报。去年 9月，我
区成立全市首家“一站式”轻罪
治理中心，实现对轻微犯罪案件
“一站式”快速办理，打造基层良
法 善 治 共 同 体 。 中 心 坚 持
“1+3+5”轻罪治理模式，秉持系
统、协同、诉源治理总理念，打
造轻罪惩治、改造、预防三大体
系，构建“一站式”轻罪办理、

“不起诉 +”、多元矛盾化解、数
字赋能监督、重点靶向治理五大
机制，融合侦监协作、轻罪快办、
社区矫正、综合治理四大平台，
实现对轻罪案件“一站式”闭环
办理、全方位社会治理。中心成
立以来，速裁案件平均办案周期
缩短 3.5 天，简易程序和速裁程
序适用率达 93.1%。
调研组认为“一站式”轻罪

治理中心降低了工作成本，转变
了办案工作作风，优化了法治化
营商环境，为创新社会治理模式
提供了经验。调研组强调，下一
步要提高思想认识，实现由治罪
思维向治理思维进一步转变、向
多部门共同办案转变、向理论与
实践共创转变，提高轻罪案件办
理质效，提升治理效果。

区人大常委会视察调研
“一站式”轻罪治理工作

本报讯 （记者 史莲寅）
昨天上午，区人大常委会主
任石伟东率队调研武进国家
高新技术开发区（南夏墅街
道）议政代表会及南夏墅街
道人大工作，推动基层人大
工作提质增效。

石伟东一行先后实地
调研了南夏墅街道南河社
区社会组织活动中心和南
夏墅街道人大代表之家，
了解高新区全过程人民民
主实践基地建设情况。石
伟东指出，要加快基地选
址工作推进，坚持“共建
共享共用”的原则，因势

利导、因地制宜，明确功
能布局，抓紧时间启动，
推动全过程人民民主实践
基地早落地、早见效。

随后的座谈会上，调
研组详细听取了高新区议
政代表会及南夏墅街道人
大工作汇报。高新区议政
代表会成立以来，围绕中
心、服务大局，强化监督
实效，保障代表履职，以
更实举措践行全过程人民
民主，为高新区经济社会
发展做出了重要贡献。石
伟东充分肯定高新区议政
代表会及南夏墅街道人大

工作取得的成绩。就做好
下阶段工作，石伟东指
出，规范性做好基层人大
工作，关键要充分发挥人
大代表和议政代表的作用
和优势，围绕中心工作积
极履行法定职责；高新区
要高度重视和支持人大工
作，主动担当作为，与南
夏墅街道人大做好联动沟
通，搭建好履职平台、组
织好代表活动、发挥好代
表作用，把高新区议政代
表会及南夏墅街道人大工
作打造成基层人大工作的
武进品牌。

区人大常委会领导调研
高新区议政代表会及南夏墅街道人大工作

位于常州西太湖科技产业园的新能源汽车动力总成托架
及精冲零部件项目是市重大项目，由江苏垒博汽配制造有限
公司投资建设，占地面积约 4.4 万平方米，目前主体施工
中，预计 2025年底建成投用。达产后，可实现年产新能源
汽车动力总成托架及精冲零部件 5000万套的生产能力。图
为项目现场。 陆新 徐芊卉 摄

本报讯（记者 何新雨）昨天
下午，安徽省淮南市政协主席蔡
宜骅率队来我区调研考察，深化
合作交流，共享发展机遇，实现
互利共赢。市政协主席戴源、区
政协主席郑政平、区政协秘书长
夷建良陪同调研。

调研组首先来到理想汽车常
州基地，详细了解基地发展及整
车下线情况，并与基地负责人深
入交流。2023年，理想汽车全年
交付量达到 37.6万辆，同比增长
182.2%，常州基地平均每 40 秒
就有 1辆新车下线，日产量达到
1800辆，为全市新能源产业蓬勃
发展注入了强劲动力。调研组认
为，理想汽车创新驱动高质量发
展并带动新能源汽车产业链蓬勃
发展的成功实践，值得淮南市学
习借鉴。

万帮数字能源股份有限公司
是亚洲数字能源独角兽企业、制
造业单项冠军产品企业，也是全
国充电网络规模最大的龙头企业，
其打造的移动能源网系全球首创。

调研组详细了解企业超级充电站
特点、碳中和场景应用、光储充
一体化建设等方面情况，认为企
业在能源领域的创新得到了市场
认可，前景广阔。
在“两湖”创新区规划展示

馆，调研组沿着“新城市、新产
业、新人才”主线，通过多媒体
装置、数字沙盘、裸眼 3D大屏
等，全方位、深层次、立体化地
感受“两湖”创新区的规划建设
全貌。调研组表示，常州打造
“两湖”创新区，推动城市发展格
局“历史性变革、系统性重塑、
整体性重构”，将为区域蝶变注入
新动能，值得学习。
考察中，调研组表示，在武

进看到了最新的发展成果，学到
了最好的发展经验，收获满满，
会将这些经验转化为淮南市的发
展动力。今后，两地将加强交流
对接，推动区域协同深入深化、
交流机制联动联通，携手共进、
合作共赢，不断开创区域协调发
展新局面。

淮南市政协
来我区调研考察

本报讯 （舒泉清 记者 朱
梦琪） 昨天下午，市委书记陈
金虎专题调研我区部分高成长性
科技企业。他强调，要深入学习
贯彻习近平总书记对江苏工作重
要讲话重要指示精神，以新能源
之都建设为引领，推动高成长性
企业迅速发展壮大，抢占产业发
展新赛道，加快锻造新质生产
力，催生发展新动能。

市、区领导杭勇、乔俊杰、

蒋鹏举、李皓、朱慧峰参加调
研。

毫厘智能科技（江苏）有限
公司成立于 2022年 9月，专注
于研发高可靠、高安全、高精
度、高性能、低功耗的时空感知
芯片，为智能驾驶、智能机器
人、低空飞行器、共享出行、垂
直行业等领域客户提供产品服
务。公司注重科技创新，研发人
员占比超过 64%。目前，位于

武进国家高新区的公司惯性导航
标定及组装产线已建成投产，支
持年产超 10万台套。陈金虎与
企业负责人深入交谈，听取企业
技术研发、场景应用等情况汇
报，勉励企业顺应科技变革趋
势、把握产业发展规律，在关键
核心技术上实现新突破，在构建
应用生态上发挥引领作用。相关
板块和部门要推动政策“非申即
享”“直达快享”，全力支持企

业发展壮大。
爱安特技术（常州）有限公

司致力于为客户提供自动化零部
件一站式采购服务和智能装备集
成解决方案，产品涵盖 96 大
类、496小类、超过 200万库存
量单位。公司拥有常州、哈尔
滨、天津、东莞四大制造基地及
仓储中心，构建了涵盖北京、苏
州、成都、深圳等地的服务网
络，提供 30余个城市的本地化

服务，客户遍布半导体、新能
源、3C、光伏、液晶、汽车、
医疗、食品等多个行业，达 4万
余家。“常州本地供应链对接顺
不顺畅？”“人才引进情况如
何？”陈金虎勉励企业立足常州
制造业门类齐全优势，拓展应用
场景，聚焦更多细分行业领域，
同时加快股改上市进程，走好资
本市场之路，实现高端发展、裂
变发展。

陈金虎调研高成长性科技企业


